

PlantaDoce.

Empresa

Asho y Vithas cierran un acuerdo de colaboración para los próximos tres años

Con este nuevo acuerdo, que se extiende por un periodo de tres años, la empresa de codificación sanitaria sumará aproximadamente 80.000 nuevas altas anuales.

PlantaDoce
8 jul 2020 - 09:28



Asho y Vithas, de la mano. **La empresa española de codificación sanitaria y el grupo hospitalario han cerrado un acuerdo de colaboración para los próximos tres años** con el objetivo de homogeneizar la información asistencial y el entorno digital de los departamentos de codificación de todos los centros del grupo.

Con este nuevo acuerdo, Asho sumará aproximadamente 80.000 nuevas altas al año (más de 240.000 en tres años de colaboración) al más de medio millón que ya codifica anualmente, consiguiendo un total de 680.000 altas anuales.

“Para nosotros es un acuerdo muy importante no sólo por el alcance del proyecto, sino porque nos demuestra que hemos trabajado en la línea adecuada durante 26 años”, explica Ruth Cuscó, directora gerente de Asho. La ejecutiva añade que la

PlantaDoce.

confianza que ha depositado el Grupo Vithas en nuestra metodología, “nos anima a trabajar manteniendo nuestro compromiso con la excelencia y la innovación”.

Asho gestiona actualmente más de 85 proyectos en España y codifica alrededor de 600.000 altas anuales. Con una cuota de mercado del 47%, la empresa está especializada en ofrecer servicios con valor añadido en los sistemas de información hospitalarios que facilitan la gestión y el trabajo de los profesionales clínicos.